

# AWDI

## Mega Sport MTB Event Fun & Adventure, Meriahkan HUT Kota Solok ke-54

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.AWDI.OR.ID](http://KOTASOLOK.AWDI.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 12:07



**SOLOK KOTA** – Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Solok ke-54, Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, membuka secara resmi acara Mega Sport MTB Event Fun & Adventure. Acara ini berlangsung di Simpang

Denpal Kota Solok pada Minggu, 8 Desember 2024, dengan diikuti sekitar 1.000 peserta dari Sumatera Barat, Riau, dan Jambi.

Acara yang diselenggarakan oleh Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Solok bekerja sama dengan Asosiasi Sepeda Rekreasi Indonesia (ASRI) Kota Solok ini turut dihadiri oleh Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., Kepala Dispora Kota Solok Nurzal Gustim, Ketua ASRI Kota Solok dr. Helwi Nofira, Ketua KORMI Kota Solok H. Irzal Ilyas, serta sejumlah pejabat daerah lainnya.

Dalam sambutannya, Zul Elfian Umar menyampaikan apresiasi atas inisiatif Dispora dan ASRI Kota Solok dalam menggelar kegiatan yang mempererat semangat kebersamaan sekaligus mempromosikan potensi wisata olahraga Kota Solok.

"Kami ucapkan selamat datang kepada seluruh peserta, baik dari Kota Solok maupun dari luar daerah. Terima kasih atas partisipasinya, semoga acara ini berjalan sukses dan lancar," ujar Zul Elfian Umar.

### **Rute dan Hadiah Menarik**

Para peserta menempuh rute sepanjang Kota Solok, dimulai dari Simpang Denpal menuju Pulau Belibis, Sawah Solok, dan berakhir di Taman Istiqlal Park, Lapangan Merdeka. Acara ini juga dimeriahkan dengan berbagai hadiah menarik, termasuk sepeda motor sebagai hadiah utama, beberapa sepeda, serta doorprize lainnya.

Zul Elfian Umar berharap acara ini dapat memperkenalkan Kota Solok sebagai destinasi wisata olahraga yang ramah dan menarik, sekaligus menjadi ajang mempererat persahabatan di antara para pesepeda. Ia pun menutup sambutannya dengan pantun yang disambut meriah oleh peserta:

"Dari Padang jalan berkelok,  
Singgah di Cupak dan Guguk beli kuini,  
Selamat datang di Kota Solok,  
Semoga bapak dan ibuk betah di sini."

Dengan antusiasme tinggi dari peserta dan dukungan penuh dari pemerintah, acara ini menjadi bagian dari rangkaian perayaan HUT Kota Solok yang akan berpuncak pada tanggal 16 Desember 2024.